

Unión de la Otorrinolaringología

Recordando una frase que dice "La unión hace la fuerza" deberíamos tomar en cuenta el significado de la frase anterior para no mostrar divisiones dentro de nuestra especialidad y conformar una sola agrupación de Otorrinolaringología, ya que la suma de esfuerzos en el quehacer cotidiano de nuestra práctica profesional enriquecerá nuestra experiencia. Los aportes de todos y cada uno de nosotros nos ayudarán a lograr la excelencia de nuestra Sociedad.

Pensando en que sí recapitulamos los objetivos de todas las Sociedades y Colegios son realmente los mismos: La actualización y extensión del conocimiento científico.

Alejémonos de falsos orgullos y mal entendidos, luchemos por que la ciencia y por que la información llegue a todos los especialistas del país; ya que de nuestra preparación depende la salud de muchos mexicanos; pensando en la retroalimentación y el enriquecimiento que podemos tener, si iniciamos un trabajo conjunto como país y no buscando sólo los intereses propios.

Por último deberemos hacer una reflexión de todo lo anterior para que nos unamos y seamos un grupo sólido de personas que buscamos la actualización y la mejora continua.

Dr. Marcos Antonio Rodríguez Perales

Editor